



## **Banesco entregó Bs.F. 190.000 al Ortopédico Infantil para ampliación del servicio de hospitalización**

**Con los recursos asignados este año, desde 2004 a la fecha la entidad bancaria ha aportado Bs.F. 885.307 para diversos proyectos adelantados por la institución sanitaria**

Banesco Banco Universal renovó el convenio de apoyo al Hospital Ortopédico Infantil con la entrega de Bs.F. 190.000 para el proyecto de ampliación del Servicio de Hospitalización de ese centro sanitario. De esta manera, desde 2004 a la fecha la entidad bancaria ha aportado Bs.F. 885.307 para diversos proyectos adelantados por la institución sanitaria para mejorar la infraestructura física de sus instalaciones así como para la adquisición de equipos médicos.

El Ortopédico Infantil, que depende de la Fundación contra la Parálisis Infantil, prestación de servicios médico-asistenciales a niños, niñas y adolescentes con problemas osteomusculares, provenientes de los sectores más necesitados de la población, pertenecientes en su gran mayoría a los estratos socio-económicos C y D. El acto sirvió además para develar una placa de agradecimiento por el apoyo prestado por la institución bancaria. Estuvo encabezado por Andreína Vogeler de Pérez, directora ejecutiva de la Fundación contra la Parálisis Infantil, y Juan Carlos Escotet, presidente de la Junta Directiva de Banesco.

La relación entre Banesco y la Fundación contra la Parálisis Infantil se inició en 2004, con la donación de equipos de Rayos X que implicaron una inversión social por el orden de Bs.F. 95.040.

En 2005, patrocinamos la Jornada Científica del Hospital Ortopédico Infantil “Dr. César Vásquez” en la que participaron unos 400 profesionales en diversas disciplinas médicas como pediatras, internistas, cirujanos, traumatólogos, ortopedistas, psicólogos, odontólogos, fisiatras, dermatólogos, gastroenterólogos, nefrólogos, neumonólogos, nutricionistas, cardiólogos y anestesiólogos, entre otros.

Al año siguiente, Banesco entregó Bs.F 120.550 con el fin de complementar la dotación de los dos nuevos quirófanos del Hospital Ortopédico Infantil. Las instalaciones permitieron ampliar la capacidad quirúrgica del hospital debido a la creciente demanda. Banesco también donó un equipo de anestesia y equipos médicos por valor de Bs.F. 160.556 en 2007 y el año pasado la inversión ascendió a Bs.F. 200.000 para la remodelación y actualización tecnológica del Servicio de Oftalmología del Hospital.

Además del apoyo financiero, desde el año 2004 el Ortopédico Infantil cuenta anualmente con el apoyo de la red de agencias de Banesco durante la campaña de venta de los cartones del tradicional Bingo de la Bondad, que permite recaudar fondos para el funcionamiento del centro de salud.

Aún cuando el Hospital Ortopédico Infantil está ubicado en Caracas, es centro de referencia nacional en la especialidad de ortopedia, de allí que en la institución son atendidos pacientes provenientes de distintas ciudades y localidades en todo el territorio nacional.